
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rauch entsteht, wenn etwas verbrennt.

Rauch besteht aus 

und festen Teilchen, die darin schweben.

Weil Rauch wärmer ist als die Luft der ,

steigt Rauch auf, wenn kein Wind ihn zu Boden drückt.

Rauch ist schädlich für  und Menschen.

Er schädigt die Lungen. Rauch von einem Holzfeuer ist aber

weniger schädlich als wenn  verbrennt.

Es kommt auch drauf an, ob es beim Feuer genügend  gibt.

Dann gibt es weniger Rauch.

An den Innenwänden der Kamine hinterlässt der Rauch

eine schwarze , den Ruß.

Den muss man von Zeit zu Zeit entfernen,

damit der Rauch gut abziehen kann.

Früher hat man mit  auch Tinte hergeste*t.

Nasses Holz, altes Öl oder Fett verbrennt schlecht.

Da gelangt auch viel mehr Ruß und  mit in die Luft.

Das färbt den Rauch grau oder sogar schwarz.

Quellenangabe: Artikel: Rauch (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Rauch&amp;oldid=27049


